



THE Y'S MEN'S CLUB OF FUJI-GOKO

創 立 2003年3月12日

チャーターナイト 2003年5月10日

2024年 富士五湖クラブ 2月号プリテン 第232号

会長 小池亦彦
副会長 原 淑子
副会長 尾崎時恵
書記 後藤昭子
会計 望月喜代子
会計 武藤五子
直前会長 望月 勉

国際会長 ウルリック・ラウリドセン(デンマーク) 主題「輝かそう、あなたの光を」
スローガン「良いコミュニケーションは、全ての協力関係の基礎である」
アジア太平洋地域会長 利根川 恵子(川越) 主題:「変革のための光となろう」
スローガン「親睦を通して、輝き、力を得よう」
東日本区理事 山田 公平(宇都宮) 主題:「未来のために今、学びと気づきを！
未来のために、自信を育み、真の喜びに出会う！」
スローガン「コースアクションをワイズの主要な活動の一つに」
あずさ部部長 森本 俊子(長野) 主題「よい結果をもたらす心の安定と考える力を」
～面白いと思えることを再発見しよう～
富士五湖クラブ会長 小池亦彦 主題「継続の重要性」
～最善を尽くし常に最高であれ～

2月第1例会は2/10評議会振替

2月第2例会

2024年2月23日(金)19時～

於：青少年センター赤い屋根

開会あいさつ 小池亦彦
議事
諸報告
閉会あいさつ 小池亦彦



2月富士

1月のデータ

会員数	12名
出席者	10名
出席率	84%
ゲスト・ビジター	10名

今月のハッピーバースデー

&アニバーサリー

2月11日 小池亦彦メン

2月28日 茅野信雄メン

おめでとうございます！

アニバーサリーはありません。

山梨4ワイズメンズクラブ 新年合同例会

原 淑子

1月9日(火)甲府のシャトレゼホテル談露館で山梨4クラブの新年会が甲府21により行われました。参加者は約50名でした。第一部例会の卓話では、日本YMCA同盟田口総主事が、能登半島地震の被災地を視察された時の映像を見ながらお話を聞きました。ユースタイムでは、山梨YMCAに所属するユースリーダーによる活動報告、アジア太平洋地域大会参加報告が有りました。第二部懇親会で、小池会長が欠席の為、次期会長と言う事で私が乾杯をさせて頂きました。今まで経験が無かった様に思います。ドキドキでビールの味も飛んでいました。会食はお弁当でした。時間が経って居た所為か、う〜ん、期待していたのですが・・・。



その後、しらいみちよさんのチャリティーライブ。「愛を音にかえて、音を愛にかえて」プロフィールにジャズとありましたが、1曲目だけで、あとの曲は、しらいさんのオリジナルで平和について、自然遺産、災害に遭われた方への鎮魂歌を披露して下さいました。又、

植樹等の活動もされているとの事でした。元旦から大きな災害が起き気持ちが落ち着かない所でしたが、ワイズの皆さんにお会いして、今年もボランティア活動、バザー等で山梨YMCAを支援し、又、メンバー同士の交流でワイズ生活を大いに楽しんで、この1年を過ごせたらなと思いました。参加者は、尾崎時恵さん、後藤明久さん、アッコさん、望月勉さん、喜代子さん、原俊彦さん、原淑子でした。お疲れ様でした。

御殿場3クラブ合同新年例会

後藤明久

2024年1月11日(木)午後6時より9時

場所;御殿場 東山壮本館

参加者;小池会長、後藤2、ゲストで尾崎夫妻。12月のクリスマス例会に続き、また東山壮での新年例会に参加しました。御殿場クラブ主催で沼津クラブ、三島クラブとの3クラブ合同新年例会で、榎本富士山部長はじめ部役員や熱海の栗本さんたちも駆けつけ盛況でした。新入会員2名の入会式もあり、御殿場クラブの発展が見えました。



料理はビュッフェスタイルで盛りだくさんで美味しく会話も弾みました。日頃顔を見ないクラブとも交流も出来たと思います。

尾崎夫妻のミニコンサートは、さすがFF弾き語りで選曲も良く楽しい雰囲気でした。一緒に歌ったりして大いに盛り上がりました。富士五湖クラブの新年カラオケ例会の盛り上がりを感じました。楽しいひと時をありがとうございました。



新年カラオケ例会

望月 勉

1月13日午後6時半より、富士吉田市上吉田トンボで、2024年新年例会が行われました。当日富士吉田市は平年並みの寒さ、天気は晴れのち雪。6時半に開会、15分後には参加者21名が全員集合しました。夕食を楽しみながら、席順でカラオケも開始。トンボは貸切なので、ワイズメンズだけで歌を楽しみました。



原さんから全員にカラオケの順番で、今年の干支を中心に全員にプレゼントもありました。富士五湖クラブからも他クラブの参加者には、スイートベリーのクッキーがお土産としてプレゼントされました。私からも富士吉田市の絵ハガキプレゼント。2時間楽しく過ごし、皆様感謝の言葉を口にして帰って行きました。山梨YMCAから、中田主事、福田さん、

鹿児島YMCAから大平さん、御殿場クラブから杉山さん、内海さん、岩田さん、前原さん、沼津クラブから相磯さん、伊東クラブから榎本富士山部長、稲葉さん、富士五湖クラブからは11名、計21名。多数参加の楽しい新年例会でした。

新年例会を終えて・・・

尾崎時恵

2024年1月13日(土)夕方から雪が舞い始め、道路事情が心配される中、御殿場、伊藤、沼津クラブ、山梨、そして鹿児島YMCAと総勢21名の賑やかな新年会が開催されました。

私はこの雪道を車で駆けつけ参加されるワイズメンメンバーの行動力には頭が下がり感動すら覚えました。

能登半島地震の犠牲者と東京サンライズの小山さんに黙祷を捧げ、小池会長の挨拶から例会が始まりました。その後、くじで順番を決め全員が歌うというカラオケ大会へと会は進み大いに盛り上がりました。皆さんお一人お一人の歌の上手さと乗りの良さに改めて、このパワーが長年のワイズメンズクラブの活動を支えてこられたのだなあ！と感心いたしました。

災害のニュースで始まった2024年でしたが、新年会は充実したものとなりました。

今年も一年、皆様とご一緒に活力ある活動を、楽しく継続していきたいと思っております。どうぞよろしく願いいたします。





ゲストが帰ってからも・・・

全員で「サライ」を大合唱～♪

富士五湖参加者

小池、望月 2、原 2、後藤 2、武藤、三浦、尾崎、尾崎メネット

*「能登半島地震の支援のために」と集めたニコニコ 24800 円は山梨 YMCA 中田総主事に託しました。

1月第2例会報告

2024年1月26日19時～

青少年センター赤い屋根

参加者：後藤 2、望月、尾崎、三浦、武藤+まき Zoom:原 2、喜代子、小池

《議事》

- ・次期あずさ部交際交流主査の依頼の件
クラブ推薦で後藤明久君→原君から次期ピーター部長に連絡
- ・12/14クリスマス合同例会報告
若い学生の参加もあり、FF 弾き語りの歌でみんなで盛り上がった。
飲み物も食べ物も豊富にありよかった。
クリスマスプレゼントのくじ引きもありよかった。

原さんにもプレゼントを提供してもらい盛り上がった。

- ・1/9 山梨 4 クラブ新年例会
談露館のご飯が美味しくなかった。よかったのはアイスクリーム
飲み放題だったのに案内がなく残念。
しらいみちよさんのコンサートがよかった。
ともあれ 4 クラブが集まれて懇親できてよかった。
- ・1/11 3 クラブ合同新年例会
FF 弾き語りの歌で会場も一緒に盛り上がってよかった。
食事も美味しかった。
- ・1/13 新年カラオケ例会
雪が心配されたが参加者が無事に参加できてよかった。
原さんから提供してもらったプレゼントがよかった。
御殿場クラブ、伊東クラブ、山梨 Y と懇親が深まった。
歌でみんなで元気に盛り上がってよかった。
中田総主事が本日、スイートベリーにきて例会が楽しかったといわれた。
- ・2月例会について
2/9 第1例会は無し。2/23 2月例会 19時 赤い屋根
- ・2/10 あずさ部評議会
望月宅 10 時出発。途中のイタリアンで昼食。
小池会長、望月 2、後藤 2、原 2(現地)
- ・2/13? 甲府クラブ 2月例会
FF 弾き語り参加予定。望月 2 は応援参加予定 場所と時間確認→acco
- ・3/9-10 次期会長・役員研修会 東山荘
参加予定：淑子、尾崎、後藤
夜の懇親会応援：望月 2、原、acco
- ・4/20 第13回フライングディスク大会
望月君：パインズパーク予約 OK。
山梨 Y 福田さんヘリーダーの参加要請→三浦君より連絡する
- ・第20回富士山例会
9/28-29 で決定。原君より次期部長へ連絡。

これからの予定

1月26日(金)	1月第2例会	青少年センター赤い屋根
2月10日(土)	あずさ部第2回評議会	高尾の森 わくわくビレッジ
2月23日(金)	2月例会	青少年センター赤い屋根
3月9・10日	次期会長・部役員研修会	東山荘
4月20日(土)	第1回障がい者フライングディスク大会	富士吉田 パインズパーク

「あれやこれや」

原 俊彦

先日知人の「白寿祝い」があり、久しぶりに浦和に行きました。遡ること50数年前、結婚直後の10年間は北浦和にある家内の実家に「マスオさん」していた事があり、浦和は私にとって懐かしの街です。浦和時代は3M社に勤めるサラリーマンでしたので、浦和テニスクラブに入会し、土、日は日がな市営コートでテニスに明け暮れる日々でした。浦和クラブは市から自主運営を任された団体で、当時300名近くのメンバーがいた「マンモス・テニスクラブ」でした。そのクラブの発起人であり、長く会長を勤めて来られた方が白寿（99歳）を迎えられ、昔の仲間が集まりお祝いの会を開いたのです。

《山梨YMCAだより》

「山梨YMCAの使命」

総主事 中田 純子

皆さんご存じの通り、山梨YMCAは人の一生涯である0才からの保育園事業から、老いに寄り添う高齢者デイサービス事業までの途切れ目のない支援をしております。また、年齢、性別、国籍、生きやすさ生きづらさを問わず集う場となることを目指し、ひとりひとりが与えられた命を大切に、輝くことを最優先し、ひとりの人に寄り添いながら伴走サポートしています。

この山梨YMCAには、1998年5月30日1998年度山梨YMCA総会で採択された、山梨YMCAの使命があります。「山梨YMCAは、聖書に証しされたイエス・キリストをわが神わが救い主と仰ぎ、その御旨に従い、全ての人々の精神、知性、身体の全人的な成長を目指して、地域に根ざした以下の働きを行ないます。」以下とは、

1・自己の価値を見出し、共に生きる社会を創り出すために、青少年から高齢者までの、生涯にわたる学びのプログラムを展開します。

私はその後会社を立ち上げ恵比寿に移ったのでこのクラブには10年しか在籍しませんでした。辞めてからも夏合宿、忘年会、OB会など事あるごとに顔を出しメンバーの方々との交流を続けて来ました。それでも10年、20年ぶりにお会いする懐かしのテニス仲間が多くいて、ボールが見えなくなるまで汗を流し、切磋琢磨した「青春の日々」を熱く語り合い、予定の三時間もあっという間に過ぎていきました。それにしても会長さんは凄い！あと一年で100歳を迎えるというのにお元気そのもの・・・耳は遠くなりましたが、ただでさえ辟易してしまう洋食のコースもペロリ、歩行に介助は要るものの自分の足でシッカリ歩きます。

「私も今年80歳になりま〜す。」・・・でも会長さんの前ではまだまだ「若造」のままです。

2・創られた全てのものを大切に、自然と人間が共存してゆくための働きをすすめます。

3・全世界の人々と連帯し平和を表現してゆくために、特にアジア地域における日本の歴史的な責任を自覚し、近隣諸国とのよりよい友好関係を育てます。

4・全ての人々と共に、真の自由と平等を実現するため、差別や偏見を取りのぞくことに努めます。と続きとます。

毎年、年度末になると、この使命を読み返し私たちのあるべき姿を見つめ直します。採択された当時から変化のないこの使命ですが、社会と共に歩む運動体であるYMCAは社会・地域の変化と共に歩む方法を考えます。大事なことが詰まったこの使命と共に歩むことを繰り返しているYMCAはだからこそ、事業計画がみつきり、78年の時がたつながら、積み重ねによりよくなっていくのだと実感いたします。

ワイズメンズクラブの皆様にもこの使命を知って頂き、これからも共に歩む関係を保ちたいと願います。